



Campo Marte será el centro del Enduro en Red Bull Versus este sábado 22 de noviembre



Grupo SHARE y UVG sellan alianza para transformar la educación y

Gran Fondo Guatemala celebra su décima edición entre Antigua y Panajachel



MEG Guatemala Celebra a la Mujer Emprendedora del Año 2025

Mujeres Emprendiendo Guatemala (MEG), en alianza con Women's Entrepreneurship Day Organization (WEDO), realizó la ceremonia del Premio Emprendedora del Año 2025, un galardón que distingue a las mujeres que, con innovación, visión y determinación, están impulsando el desarrollo económico y social del país.

El reconocimiento fue entregado en el marco del Día Internacional de la Mujer Emprendedora, conmemorado cada 19 de noviembre, una fecha reconocida por Naciones Unidas desde 2014 para visibilizar el papel esencial de las mujeres en el desarrollo sostenible, la innovación y la generación de empleo.

"Cada historia de una mujer emprendedora es una historia de valentía. En MEG creemos que cuando una mujer emprende, transforma su entorno, genera oportunidades y demuestra que el futuro de Guatemala se escribe también con la fuerza, creatividad y determinación femenina", expresó Michelle Moll, embajadora de WEDO 2025.

Este año, el tema principal del evento fue Mentalidad en Expansión: Crecer sin Límites y durante la ceremonia, se reconoció a las emprendedoras que han destacado por su liderazgo, sostenibilidad e impacto social, siendo ejemplo de cómo la visión empresarial puede convertirse en motor de cambio para comunidades enteras.

Este año, MEG y WEDO Guatemala entregaron el galardón a cuatro emprendedoras, seleccionadas por su impacto, crecimiento y contribución al desarrollo del país.

Las Emprendedoras del Año 2025 fueron:

Daniella Gamalero, fundadora y propietaria de un exitoso negocio de catering sirviendo corporaciones y eventos sociales desde hace 15 años y también de un acogedor bistro llamado Dolcelato.

Nidia Campos, fundadora de Ley de Negocios, el primer bufete en Guatemala creado y dirigido exclusivamente por abogadas, impulsando una práctica legal innovadora y con enfoque empresarial.



Lola Molina, Co-fundadora de Granja de Lola. Pionera en agricultura y ganadería regenerativa.

Desiree Calderón, empresaria guatemalteca apasionada por la innovación en la industria alimentaria. Licenciada en Gastronomía Nutricional y Empresarial, es cofundadora de Forela y Pramix, productos libres de gluten, azúcar o veganas.

"Este premio no solo celebra el éxito de una mujer, sino el esfuerzo de todas las que día a día se levantan a construir un mejor país desde su emprendimiento, desde sus comunidades, desde su pasión. Ellas son el verdadero rostro del progreso", agregó Moll.

Además del reconocimiento, las ganadoras recibirán acompañamiento estratégico, acceso a talleres especializados y oportunidades de conexión con otras mujeres líderes de la región, fortaleciendo así un ecosistema que promueve la igualdad de oportunidades y la innovación sostenible.

Sector Tecnológico de Guatemala representa el 10% de las exportaciones de servicios



El talento guatemalteco, en la industria ITO, está encontrando en el desarrollo de software, Inteligencia artificial, ciberseguridad y servicios en la nube una vía para el desarrollo profesional. Guatemala es un destino de nearshoring confiable para mercados como EE. UU., México, España y Canadá, gracias a su ubicación, competitividad y afinidad cultural.

Hoy la tecnología es un motor transversal del desarrollo: impulsa empleos de calidad, acelera la competitividad y conecta a los países con la economía global del conocimiento. La buena noticia es que Guatemala ya está participando en esta dinámica, integrándose a cadenas de valor a través de soluciones tecnológicas exportables. Lo importante en este momento, es invertir en talento digital, infraestructura y regulación moderna es para que el país compita y crezca en los próximos años. Aseguró Leo Rosales, Presidente de la Junta Directiva de la Comisión ITO de AGEXPORT.

A decir de Rosales, a septiembre de 2025 el sector ITO creció 2% en exportaciones y alcanzó US\$155.7 millones en divisas, lo que representa un aumento del 63% en comparación con el mismo período de 2024. Son 85 empresas exportadoras que están atendiendo a más de 25 mercados entre EE. UU., Canadá, México, España, Alemania, Países Bajos y Suiza.

El crecimiento del Sector ITO de Guatemala fue la razón para la realización de ON Guatemala 2025, el evento organizado por la Comisión ITO de AGEXPORT. El evento, desarrollado en Infinia Event Center el 20 de noviembre, giró en torno a cuatro pilares estratégicos: talento digital, sostenibilidad e innovación digital, tecnología aplicada a sectores estratégicos, e inversión y escalabilidad.

Nuestros objetivos del sector para 2026 son incrementar las exportaciones en al menos un 15 %, fortalecer la presencia en mercados de alto valor y seguir ampliando la oferta tecnológica especializada que Guatemala coloca internacionalmente. Actualmente, el crecimiento del sector lo estamos impulsando por servicios de alto valor, como SaaS, cloud y desarrollo a la medida. Aseguró el Presidente de la Junta Directiva de la Comisión ITO de AGEXPORT, Leo Rosales.

Campo Marte será el centro del enduro en Red Bull Versus, sábado 22 de noviembre



Red Bull Versus llega a la Tribuna del Campo Marte por primera vez con un formato innovador de enduro en modalidad 1 contra 1

El esperado evento Red Bull Versus, programado para este **22 de noviembre a las 2:00 p.m.**, se llevará a cabo en la **Tribuna del Campo Marte**, en una pista especialmente diseñada para esta competencia de enduro 1 contra 1.

El público podrá disfrutar de toda la emoción, velocidad y adrenalina del formato Red Bull Versus. En esta edición, la mayoría de los pilotos participantes son guatemaltecos (a excepción del chileno Beja Herrera), y se enfrentarán en un circuito lleno de obstáculos, técnica y velocidad que promete una tarde cargada de emoción y adrenalina.

A diferencia de las carreras tradicionales de enduro, donde los pilotos compiten contra el tiempo, Red Bull Versus enfrenta a dos pilotos simultáneamente en un mismo trazado, obligando a demostrar control técnico, lectura del terreno, fuerza mental, velocidad estrategia y precisión absoluta en cada obstáculo. Aquí el reto no es solo llegar primero, sino hacerlo con técnica suficiente para superar elementos extremos sin margen de error.

Entre los pilotos destacan diego Bauer y Diego Chang, dos referentes guatemaltecos que han marcado el camino para las nuevas generaciones.

Ademas entre los competidores internacionales destacan el español Pol Tarres, poseedor de un récord Guinness por alcanzar la mayor altitud jamás lograda en una motocicleta bicilíndrica, y el chileno Benjamín Herrera, referente del super enduro en America Latina. Y el inglés James Allen reconocido por su desempeño imparable en las competencias más extremas del mundo.

Gran Fondo Guatemala celebra su décima edición entre Antigua y Panajachel



El evento deportivo a realizarse el 22 de noviembre reunirá a reconocidos ciclistas internacionales como Nairo Quintana y talentos guatemaltecos en una experiencia que combina deporte, turismo y sostenibilidad.

BAC, junto a un grupo de marcas patrocinadoras, presentaron la décima edición del Gran Fondo Guatemala, una de las competencias de ciclismo de ruta más esperadas del país, que este 22 de noviembre conectará Antigua Guatemala con Panajachel, a orillas del Lago de Atitlán.

El Gran Fondo Guatemala se ha posicionado durante una década como un referente de eventos deportivos regionales que promueven la práctica del deporte, el turismo interno y la movilidad sostenible, contribuyendo al desarrollo del ciclismo de ruta en Centroamérica. Este año, se contará con la participación de figuras internacionales de primer nivel como Nairo Quintana, Harold Martín López y Víctor Hugo Peña, junto a destacados ciclistas nacionales como Gabriela Soto y Mardoqueo Vásquez, representarán el talento guatemalteco en esta exigente travesía.

La jornada deportiva reunirá a cerca de 600 ciclistas nacionales e internacionales que recorrerán rutas emblemáticas del país, combinando alto rendimiento con paisajes de relevancia histórica y natural.

BAC participa por segundo año consecutivo como patrocinador del evento, sumando su apoyo a iniciativas que fortalecen el bienestar y la conexión de las comunidades a través del deporte. "En BAC creemos en el poder del deporte para inspirar, conectar y generar prosperidad. Nos enorgullece acompañar esta edición del Gran Fondo Guatemala, una experiencia que refleja esfuerzo, disciplina y pasión por nuestro país", expresó José Carlos Barrios, Vicepresidente de Estrategia Comercial, Mercadeo y Sostenibilidad de BAC Guatemala.

La carrera iniciará a las 6:30 a.m. del sábado 22 de noviembre desde la Plaza Central de Antigua Guatemala, con meta en Panajachel, a orillas del Lago de Atitlán. Las inscripciones estuvieron disponibles a través de e-ticket y cerraron con más de 600 participantes. Toda la información y actualizaciones podrán consultarse en las redes oficiales de BAC y del Gran Fondo Guatemala.

Club Rotario Las Américas realiza la rifa “Tocono - Moore” para apoyar cirugías pediátricas gratuitas en Centro Moore-

El Club Rotario Las Américas, bajo su lema “Unidos para hacer el bien”, llevó a cabo con éxito la Rifa Tocono-Moore, una iniciativa de recaudación de fondos destinada a apoyar al Centro Moore en Ciudad de Guatemala, considerado un referente nacional en atención quirúrgica para niños y niñas de escasos recursos.

El Club Rotario Las Américas logró miles de tickets vendidos con un valor de Q100 cada uno, superando así su meta planteada. El premio para el afortunado ganador fue una Toyota RAV 2025, cuyo sorteo se realizó el 20 de noviembre en el Hotel Camino Real y el número ganador correspondió al 9227.

Los fondos recaudados beneficiarán directamente al Centro Moore, un hospital pediátrico ubicado en el Centro Histórico de la Ciudad de Guatemala. El centro cuenta con tres salas de operaciones, 20 camas postoperatorias y todos los servicios de un hospital pediátrico de primer nivel. Este es respaldado por Shalom Foundation, y brinda cirugías gratuitas a pacientes de 0 a 17 años en nueve especialidades.

El programa incluye pre-evaluación, cirugía, medicamentos, citas postoperatorias y seguimiento, todo sin costo para el paciente, financiado completamente por donaciones de personas y organizaciones comprometidas con la salud infantil.

Carolina Guillén, Gerente de Recaudación de Fondos del Centro Moore, expresó: “La generosidad de quienes participaron en esta rifa nos permitirá seguir llevando esperanza y salud a cientos de niños guatemaltecos cada año. Cada ticket comprado para nosotros representa una oportunidad real de transformar una vida.”

Shalom Foundation, organización sin fines de lucro que apoya a Centro Moore, ha logrado impactar profundamente a la niñez guatemalteca:

- **Más de 10,000 cirugías realizadas**
- **200,000 comidas distribuidas a familias vulnerables**

Más de 100 equipos médicos internacionales enviados a Guatemala



Estuardo Cuéllar Pellecer, Presidente del Club Rotario Las Américas, destacó: “Nuestro club trabaja para servir. Esta rifa es un ejemplo de cómo, unidos, podemos generar un impacto significativo en la salud de los niños. Agradecemos a todos quienes se sumaron a esta causa y los invitamos a que continúen apoyando organizaciones y lugares como Centro Moore, que se dedican a la niñez guatemalteca.”

El Club Rotario Las Américas forma parte de la red global Rotary International, cuya misión es conectar voluntarios y líderes para generar soluciones sostenibles en áreas como salud, educación y desarrollo comunitario. Su lema, “Unidos para hacer el bien”, guía cada una de sus acciones de servicio.

Grupo SHARE y UVG sellan alianza para transformar la educación y

En una apuesta firme por la educación y el fortalecimiento de competencias, Grupo SHARE, establece un acuerdo estratégico con la Universidad del Valle de Guatemala (UVG), a través de su Programa Lifelong Learning, que permitirá ampliar la oferta formativa y abrir caminos hacia un futuro más preparado y sostenible.

Grupo SHARE Guatemala anuncia la firma de un convenio de colaboración con la Universidad del Valle de Guatemala (UVG), un paso decisivo en su compromiso por impulsar la educación, el desarrollo humano y la generación de oportunidades para su personal, asociados y comunidades vinculadas. La firma se realizó el 19 de noviembre en la sede central de la universidad, y el acuerdo entra en vigor de inmediato, con validez durante los últimos meses de 2025 y todo 2026, bajo un esquema de renovación anual.

“Esta alianza marca un avance significativo en nuestro compromiso por fortalecer y profesionalizar los procesos de formación dentro de las empresas sociales que integran Grupo SHARE. Junto a la UVG abrimos un espacio de colaboración académica y profesional que permitirá desarrollar programas especializados, ampliar capacidades y ofrecer nuevas oportunidades de aprendizaje continuo, con acceso a cursos, talleres, diplomados y certificaciones académicas. Es un modelo que impulsa la mejora continua y se mantiene alineado a las necesidades reales de nuestro personal, asociados y clientes”, expresó David Arrivillaga, Director General de Grupo SHARE Guatemala.

Las alianzas estratégicas forman parte de la Iniciativa de Educación 2024-2039 para garantizar procesos formativos sólidos y de alto impacto. La UVG se convierte en un socio clave y potencial en este proceso.



La oferta académica se diseñará a partir de las necesidades e intereses del personal, asociados y clientes de SHARE. Algunos programas serán solicitados directamente por el grupo, mientras que otros provienen de la oferta formativa de la UVG, siempre alineados con las prioridades establecidas por la organización. La implementación iniciará en la sede central de la universidad, con miras a expandirse a las sedes del Altiplano y Sur del país.

“Juntos por el desarrollo, desde UVG Lifelong Learning celebramos este compromiso con la educación continua, porque potencia competencias, impulsa crecimiento sostenible y nos permite acompañar con excelencia el desarrollo del talento dentro de Grupo SHARE. Nuestra misión es ofrecer experiencias formativas relevantes y de alto impacto, que realmente generen valor en las organizaciones y en las personas”, afirmó María José Arévalo, Directora General de Educación Continua de la UVG.